

## Gemeinderat von Zürich

02.07.03

## Postulat

von Michael Baumer (FDP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die amtlichen Bekanntmachungen auch elektronisch veröffentlicht werden können.

## Begründung:

Zur Zeit werden die amtlichen Bekanntmachungen ausschliesslich über Veröffentlichungen im Tagblatt der Stadt Zürich publiziert. Die im Internet publizierten Medienmitteilungen sind mit diesen leider nicht deckungsgleich. Da die hauptsächlichen Nutzer der amtlichen Bekanntmachungen politische Akteure, sowie Unternehmen namentlich der Baubranche sind, welche heute grösstenteils elektronische Kommunikationsmittel verwenden, ist dieser Zustand unbefriedigend. Insbesondere ist mit der reinen Zeitungsvariante die Archivierung und Suche erschwert. (Wer eine Ausgabe verpasst oder verlegt hat, findet die darin enthaltenen Bekanntmachung nur mit grossem Aufwand wieder.)

Als Beispiel kann das Amtsblatt des Kantons Zürich unter [www.amtsblatt.zh.ch](http://www.amtsblatt.zh.ch) dienen.

